

1. Ausschussvorsitzender Liene fragt, ob der in Teilen neu zusammengesetzte Betriebsausschuss Interesse habe, die Kläranlage Eitorf und Anlagen des Wahnbachtalsperrenverbandes zu besichtigen. Man habe dies in der Vergangenheit und zu Beginn einer neuen Ratsperiode des Öfteren angeboten, um insbesondere den neuen Ausschussmitgliedern einen Einblick in die alltägliche Arbeit zu gewähren. Aus dem Plenum ergibt sich breite Zustimmung. Sodann bittet Herr Liene die Verwaltung die Organisation dafür zu übernehmen.

Herr Breuer regt an, die Besichtigungen wegen der aktuell noch anhaltenden Corona-Pandemie in die Sommermonate zu verschieben. Hierzu ergeht kein Widerspruch.